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Post
• Die ZEIT möchte ein Interview mit Studierenden des Fachbereichs über das Mathematik-Studium
führen, siehe TOP Zeit.

Termine Datum weitere Informationen
• KoMa 16. – 20.05 in Augsburg
• Fachbereichsrat 25.05. 9:50 Uhr in S2 15 244
• TUDay 09.05
• Studienausschuss 03.05
• akademika 15. – 16.05 in Nürnberg
• SüV 25. – 28.05 in Schönberg
• Mathe-Ball 07.07.
• KiVa-Vorstellung 26.06
• über Mittag 05.06. 12:00 Uhr in 244
• Vortreffen für "über Mittag" 23.05 14:00 Uhr in 244

Arbeitsaufträge Status Zuständig Frist
• WOrT offen Steffi & Nicola 30.06.
• Mathe-Musik-Abend-Raum offen Franziska 31.05.
• Drucker offen Martin
• Wahllisten erledigt René 26.04

Kurz-TOP 1: Wahllisten
Die Wahllisten für die kommende Hochschulwahl sind fertig. Wir danken René für die Organisation.

TOP 2: Gespräch mit Professor Otto
Professor Otto, der Studiendekan des Fachbereichs, hat die studentischen Mitglieder des Studienausschus-
ses zum Gespräch eingeladen. Es wurde über verschiedene Anliegen der Studenten und der Professoren
zur Gestaltung des Studienangebots gesprochen. Ein besonderes Problem stellt das Angebot der Ar-
beitsgruppen für den Wahlpflichtbereich der Studenten dar, da die meisten *-Veranstaltungen im Winter
angeboten werden, sodass es kaum Veranstaltungen im Sommer zu hören gibt.

TOP 3: Prüfungsvorbereitungskurs
Wir sprechen über die Einrichtung eines Prüfungsvorbereitungskurses. Es gibt große Bedenken, ob ein
solcher Kurs missverstanden werden kann, so dass Studenten nur das in diesem Kurs besprochene für
wichtig halten. Eine Wiederholungsveranstalltung halten wir jedoch für sinnvoll. Wir werden auf dem
FaSer nochmal darüber sprechen.
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Kurz-TOP 4: Neuer Termin
Der 01. Mai ist Feiertag. Unsere Sitzung wird zur gewohnten Zeit nächste Woche am Mittwoch, den 02.
Mai, stattfinden.

TOP 5: Sommeranfang
Wir diskutieren über die Tatsache, dass der Sommeranfang abgeschafft werden soll. Bevor wir in die
Verhandlung gehen, ob und wie das geschehen soll, wollen wir konkretisieren, wie die Stärkung des
Studiengangs aussieht. Auf dem FaSer werden wir dazu ein Konzept erarbeiten.

Kurz-TOP 6: Interview mit der Zeit
Die ZEIT möchte ein Interview mit einem Studenten zum Thema Ëntwicklung des Studiengangs Mathe-
matik"führen. Jerome wird sich bei der ZEIT diesbezüglich melden.
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